

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 09.04.2024

Das 6-in-1 Ladekabel REEVES-myConvertics gewinnt Red Dot Award 2024

Das konfigurierbare Kabelset REEVES-myConvertics wurde mit dem Red Dot Award 2024 für außergewöhnliches Produktdesign ausgezeichnet. Das REFLECTS®-Eigendesign hat die internationale Jury durch seine hohe Designqualität und seine Originalität überzeugt. Das gesamte REFLECTS®-Team freut sich sehr über die Auszeichnung. Im Juni 2024 findet die Preisverleihung in Essen statt.

REEVES-myConvertics und REEVES-Convertics Bamboo

Das im Frühling 2023 veröffentlichte Kabelset ist farblich konfigurierbar. Wahlweise kann das schwarze oder weiße Gehäuse mit einem Silikonring in 17 ansprechenden Farben kombiniert werden. Während das Gehäuse aus recyceltem ABS-Kunststoff gefertigt ist, besteht das Kabel und die Adapter aus recyceltem TPE-Kunststoff. Eine besondere Option präsentiert REFLECTS® mit einer eleganten Bambusvariante: das REEVES-Convertics Bamboo. Diese innovative Weiterentwicklung kombiniert starke Funktionen mit einer warmen, edlen Ästhetik. Auch in dieser Version werden das Kabel und sämtliche Stecker aus recyceltem TPE-Kunststoff hergestellt.

REEVES-myConvertics und REEVES-Convertics Bamboo enthalten ein USB-C auf USB-C-Kabel mit bis zu 60 Watt, einen 8 Pin für Apple® Adapter, einen Micro-USB Adapter und einen USB-A Adapter. Das Kabel eignet sich sowohl für schnelles Aufladen, als auch für bequeme Datenübertragung. Dank eines Magnetverschlusses bleibt das kreisförmige Gehäuse sicher verschlossen. Durch leichtes Drehen und Schieben lässt sich der Deckel mühelos öffnen. Das Case kann bequem an der Tasche, am Rucksack oder ähnlichem befestigt werden – ein treuer Begleiter für unterwegs. Das Highlight: Das beidseitig bedruckbare Gehäuse bietet eine großzügige Bühne für Werbebotschaften, die per Tampondruck oder UV-Druck aufgebracht werden können. Das Bambusgehäuse ist zusätzlich per CO2-Lasergravur veredelbar.

Link: <https://www.reflects.com/de/konfiguration/myconvertics-6-in-1-kabelset/>

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoire. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt
REFLECTS® GmbH
Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54
50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2024-04-09

The 6-in-1 charging cable REEVES-myConvertics wins Red Dot Award 2024

The configurable cable set REEVES-myConvertics has won the Red Dot Award 2024 for exceptional product design. The REFLECTS® proprietary design convinced the international jury with its high design quality and originality. The entire REFLECTS® team is very pleased with the award. The award ceremony will take place in Essen in June 2024.

REEVES-myConvertics and REEVES-Convertics Bamboo

The cable set, released in spring 2023, is color-configurable. The black or white housing can be combined with a silicone ring in 17 appealing colors. While the housing is made of recycled ABS plastic, the cable and adapters are made from recycled TPE plastic. REFLECTS® presents a special option with an elegant bamboo variant: the REEVES-Convertics Bamboo. This innovative development combines strong features with a warm aesthetic. In this version as well, the cable and all plugs are made of recycled TPE plastic.

REEVES-myConvertics and REEVES-Convertics Bamboo include a USB-C to USB-C cable with up to 60 watts, an 8-pin Apple® adapter, a micro-USB adapter, and a USB-A adapter. The cable is suitable for both fast charging and data transfer. Thanks to a magnetic closure, the circular housing remains securely closed. The lid can be easily opened by turning and sliding. The case can be conveniently attached to a bag, backpack or similar - a loyal companion for on the go. The highlight: The double-sided printable housing provides ample space for advertising messages, which can be applied by pad printing or UV printing. The bamboo housing can also be enhanced with CO2 laser engraving.

Link: <https://www.reflects.com/en/configuration/myconvertics-6-in-1-cable-set/>

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal articles, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: j.cai@reflects.com